

Lights on...

# „Bei Eclipse kann ich wirklich schöne Sachen realisieren“

**Sybille Kunz, zweisprachig und aus Biel, ist seit 2017 Venue Managerin im KKThun. Porträt.**

*Sie kennen Eclipse schon lange...*

Ja, seit Ewigkeiten: Seit Anfang der neunziger Jahren. Ich war schon immer bei kulturellen Veranstaltungen in Biel aktiv wie z.B. bei Groovesound oder beim Pod'Ring und demzufolge haben sich unsere Wege mehrfach gekreuzt.

*Was haben Sie zu dieser Zeit beruflich gemacht?*

Beruflich war ich bei einer Drogenberatungsstelle aktiv, da ich Sozialpädagogik mit Weiterbildungen in den Bereichen Sucht- und Projektar-

beit studiert hatte. Ich habe zum Beispiel Personen, die auf der Strasse leben, ermutigt, sich bei kulturellen Veranstaltungen in ein Team zu integrieren und mitzuhelfen. Ich konnte also das Kulturelle schon immer mit meinem Beruf verbinden.

*Wie sind Sie zu Ihrer Stelle als Venue Managerin im KKThun gekommen?*

Ich war im Winter 2016/2017 sieben Monate im Ausland unterwegs und als ich zurück kam, wollte ich in einem handwerklichen Bereich arbeiten. Als man mir sagte, dass Eclipse jemanden für das KKThun sucht, habe ich mich bei ihnen gemeldet. Laurent Sandoz (CEO von Eclipse) hat mir dann die Funktion des Venue Managers beschrieben. Diese Stelle hat mich sofort angesprochen, da meine Stärke in der Umsetzung von Projekten liegt.

*Was sind die Aufgaben des Venue Managers im KKThun?*

Ich bin mitverantwortlich für die operative Umsetzung der Anlässe, wie sie zwischen dem Veranstalter und meinen Kollegen der Projektleitung vereinbart worden sind. Ich bereite zum Beispiel das Mobiliar vor, bespreche mit dem Hauswart der Stadt Thun, wenn etwas im Haus nicht stimmt, koordiniere das Putzteam vor, während und nach den Veran-

staltungen, damit immer alles sauber ist. Zudem bin ich für das Personal während der Veranstaltungen zuständig: ich organisiere die Anlassesleiter, das Eingangspersonal, usw. Es ist eine sehr vielseitige Arbeit.

*Wie sehen Sie Eclipse?*

Die Personen bei Eclipse sind für mich zum Teil langjährige Freunde. In diesem Team kann ich wirklich schöne Sachen realisieren. Ich bleibe auch gerne eine Stunde länger, damit alles gut aussieht und funktioniert. So ist auch das Team von Eclipse. Dies entspricht also genau meiner Lebensweise. Ich fühle mich hier richtig wohl. Auch die Atmosphäre ist sehr gut, wir nehmen einander ernst und unterstützen uns wo wir können.

Biel, Mai 2018



Sybille Kunz, Venue Managerin im KKThun

## Eclipse AG

Das zweisprachige in 1984 in Biel gegründete Unternehmen Eclipse ist im Bereich Produktion und Veranstaltungstechnik tätig. Es beschäftigt heute 22 feste MitarbeiterInnen sowie etwa 140 Hilfskräfte. 2006 eröffnete die Generalunternehmung eine Tochtergesellschaft in Thun. Pro Jahr engagiert sich Eclipse an mehr als **500 Anlässen** in allen Landesteilen sowie im Ausland und bietet die ganze Palette an Dienstleistungen und Beratung im Bereich Veranstaltungstechnik an.